



Pièces	3 Pièces
Superficie	43 m²
Référence	2308552
Prix	88 000 €

Barjac

Maison à vendre (30430)

A vendre limite Gard Ardèche, A proximité de la cité renaissance de Barjac, charmante maison ancienne de village sur plusieurs niveaux d'environ 45m² habitables comprenant : salle à manger avec cuisine ouverte, salon, une chambre et une salle d'eau. Jolie terrasse avec vue sur le village. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr. Réf 23/08552 A voir aussi sur

For sale on the Gard Ardeche border, near the Renaissance town of Barjac, charming old village house on several levels of approximately 45m² of living space including: dining room with open kitchen, living room, a bedroom and a bathroom. Pretty terrace with a view of the village. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website: . Ref 23/08552 Also see on .

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

